

## Lijian le 27.

Bonne arrivée à Lidjian ce matin après un voyage sous la pluie alors que je devinais un paysage somptueux, je me suis promenée avec mes loustics qui m'ont suivi, dans la vieille ville, une merveille de dédales de petites rues, de ruisseaux plus ou moins torrentiels, de petits ponts et de maisons en bois. C'était bourré de touristes mais chinois, ce qui pour moi fait une grosse différence,



il n'y a pas décalage entre la population et le décors, mais j'ai totalement renoncé à prendre des photos, je m'en suis mis plein les yeux entre 2 chapeaux, deux cameras ou autre objets pas forcément contondants. J'irai en chercher sur internet. Le soleil était là pour enjoliver les choses, il faisait du bien après 3 jours de pluie.

Mon viron dans les 3 gorges se précise, elles sont encore \*hors d'eau\* si l'on peut dire, et je dois descendre le fleuve en 3 jours 4 nuits c'est un touriste de là-bas qui m'a renseigné, comme quoi les touristes ça sert a quelque chose.



Le fait que chaque famille ne puisse avoir qu'un enfant est bien visible, c'est le domaine de l'enfant roi, des grands parents promenant l'unique petit enfant qu'ils auront jamais n'ayant eu eux même qu'un enfant, ont particulier, les parents aussi \*loustiques\* font parties de cette doit venir d'une famille assez comme un mome de 6 ans. Lui conforme au modèle d'un garçon chemins vont se séparer a partir bonne chose je pense pour eux partent vers Lassa et je vais de Changdu.



pour lui un regard très évidemment et mes génération, la fille qui fortunée, fait des caprices est beaucoup plus normal de 25 ans. Nos de Lijian et c'est une comme pour moi. Ils visiter les moines au sud

--

marie